Abre dólar a 12.40 pesos a la venta (Reforma 11/11/10)

Abre dólar a 12.40 pesos a la venta (Reforma 11/11/10) En las ventanillas de BBVA Bancomer, la divisa americana se ofrece en 12.32 pesos y se adquiere en 12.03 pesos. Foto: Reuters El dólar se compra en 11.85 pesos y se vende en 12.29 pesos en el AICM Ernesto Sarabia Ciudad de México (11 noviembre 2010).- Frente a la incertidumbre por los problemas financieros europeos y a la espera de los eventuales acuerdos en la reunión del Grupo de los 20, la moneda mexicana comienza con pérdidas. Al menudeo, en Banamex, el dólar de Estados Unidos se compra en 12.00 y se vende en 12.40, 5 centavos arriba del nivel precedente. En las ventanillas de BBVA Bancomer, la divisa americana se ofrece en 12.32 pesos, o 0.16 por ciento más que ayer, y se adquiere en 12.03 pesos. En tanto, en el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México, las operaciones se presentan sin cambio respecto a la jornada anterior. El dólar se compra en 11.85 pesos y se vende en 12.29 pesos en la terminal aérea. Un reporte de Base Casa de Bolsa muestra que la moneda azteca ha empezado la jornada en terreno negativo. Aver, señala la firma, la moneda de China aumentó su valor con respecto a la divisa estadounidense, alcanzando un nivel récord, mientras que el Banco de China incrementó la tasa de interés para evitar un alza en la inflación y la formación de burbujas, debido a un superávit inesperado en la balanza comercial. De igual forma, el Banco Mundial aclaró que no está a favor del regreso del patrón oro, sino de un nuevo sistema monetario. Por otro lado, en México, el Secretario de Hacienda comentó que la recuperación del País se encuentra sólida, pese a la expansión monetaria. Asimismo, precisó que no hay intenciones de intervenir en el mercado, mientras que el gobernador de Banco de México, Agustín Carstens, comentó que se podrían tomar acciones para proteger al peso y el sistema financiero mexicano. Los analistas de la Casa de Bolsa esperan para hoy se espera un tipo de cambio entre 12.17 y 12.27 pesos por dólar. Por otro lado, en Europa, las presiones por la deuda y las finanzas públicas de varias naciones incrementan el costo del crédito en los mercados internacionales. La diferencia entre los bonos de Irlanda y Alemania, al igual que la diferencia entre los de Portugal y Alemania alcanza un nuevo récord, al tiempo que aumenta la probabilidad de que los gobiernos de ambos países reciban ayuda del exterior, alerta la intermediaria financiera. Además, el costo de asegurar los bonos de los bancos de Irlanda también se incrementó, debido a la incertidumbre por el alto endeudamiento. Los especialistas de la consultora Metanálisis comentaron que el movimiento de apreciación que tuvo el peso puso en riesgo las señales alcistas del dólar, las cuales advertían un repunte a los 12.35. El índice de fuerza relativa modificó sus señales a la baja, al igual que el índice de fuerza del mercado. No obstante, explicaron, las líneas de tendencia siguieron marcando debilidad para la moneda mexicana, a pesar de la corrección del peso. Ese movimiento sugiere precaución pues al haber rebotado sobre su promedio móvil de 15 días deja riesgos de una nueva confirmación de baja para la moneda estadounidense, o una apreciación del peso como ocurrió ayer en el intradía. En el plano mundial destacan las presiones de precios en China y el dinamismo de su ramo industrial, además del incremento en su calificación de A1 a Aa3 por parte de Moody's.